柳瀬川町内会各位



柳瀬川町内会会長 竹前栄二 防犯パトロール隊隊長 結川 一義

4月度防犯パトロールの件

初夏の候如何お過ごしですか。日頃より当町内会の運営に、ご理解と御協力を賜り厚く御礼申し上げます。皆様如何お過ごしですか。

日頃より、町内会の運営にご理解と御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

「防犯パトロール隊」皆様もパトロール有難うございます。

4月度は大きな事件はありませんでしたが「コロナ禍」が未だ収束せず、志木市においても 平均30人前後の感染者が出ています。

埼玉県警からです

4月22日(金)、志木市で、市役所職員を装う者から「後期高齢者の制度が変わり、6万円くらい還付する。」「銀行口座はどこですか。」等の詐欺電話が確認されています。

犯人は、この後、銀行やコンビニ、スーパー等の ATM に誘導して、電話で指示しながら、お金を振り込ませようとするほか、銀行員等を装う者が訪問し、キャッシュカードを新しくするなどと言い、暗証番号を聞き出して、キャッシュカードやカード情報を騙し取ろうとしてきます。

被害に遭わないために、留守番電話に設定するなどし、不審な電話に出ない対策をしましょう。 また、携帯電話を使用しながら ATM を操作している方を見かけたら、声をかけて、詐欺被害 防止にご協力をお願いします。





以上